



会長	遠藤光則		
幹事	猪股育夫		
会報	佐藤敬喜	佐々木 崇	
	菅原文之	小竹 秀敏	
	只野佳旦	佐藤 静市	
例会場	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327		
例会日	毎週木曜日 12:30~13:30		
事務所	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327		

第2383回例会 2013. 1. 17 No.25

本日の出席率

- ・本日の出席率 70.59%
- ・前回確定出席率 68.63%

ニコニコボックス

- ・遠藤光則会長 二階堂学会員の真面目なスピーチに期待します。
- ・伊藤俊郎会員 会員増強委員会より、本日、皆さんのところに入会希望者の高橋久寿様を紹介しております。よろしくお願ひ致します。
- ・二階堂学会員 本日は、私のスピーチですが、私の人生の一端をお話してみます。どうなるか心配!
- ・菅原文之会員 1月10日の例会を欠席した為、新年のごあいさつを欠礼致しました。加えて、スピーチの先陣を切った布施孝之会員の卓話を聞くことが出来ず残念です。新年2人目のスピーチ、二階堂学会員に期待して。
- ・鈴木彦太会員 二階堂学会員のスピーチ楽しみにご期待を申し上げます。
- ・布施孝之会員 二階堂学会員のスピーチに期待して。
- ・飯塚仁哉会員 二階堂学会員のスピーチ、おだやかに、やさしく、やわらかく、そばのように長〜いスピーチでしょうね。
- ・菅野幸一郎会員 二階堂学会員のスピーチ、ご期待申し上げます。
- ・阿部賢悟会員 二階堂学会員のスピーチ、期待しております。
- ・佐藤静市会員 二階堂学会員のスピーチに期待して。
- ・佐々木功一会員 二階堂学会員のスピーチを楽しみにしております。
- ・富士原裕子会員 本日の二階堂学会員のスピーチ、楽しみにしております。

- ・高橋義文会員 本日の二階堂学P・Pのスピーチを楽しみに期待しております。
 - ・猪股育夫幹事以下 二階堂学会員のスピーチに期待。
 - ・及川勝永会員 山田直志会員 熊谷敏明会員 後藤益美会員 小野寺伸浩会員 武川毅会員 太田陽平会員 只野佳旦会員 岩瀬栄市会員 杉田広仁会員
- 以上、ありがとうございます。

会長要件 遠藤光則会長

毎日寒い日が続いておりますが、体調を崩さないように活動していただきたいと思ひます。

1月14日の成人の日は、久々の大雪で大変な1日でした。1月13日には、佐々木源悦副会長のご母堂様の葬儀がありました。出席の会員の皆様大変ご苦労様でした。

2013年がスタートして、もう3週目に入りましたが、私の年度も折り返しを迎えて何かと落ち着いて事業の遂行と思っております。これから、新年会の開催、会員の増強、そして、もっと大事な創立50周年事業のための委員会の立ち上げが必要となります。出来るだけ早急に菅原文之のバスター会長代表幹事をお願いし、委員会の立ち上げをやっていただきたいと思ひます。

2月には、川崎大師RCの創立40周年記念式典の案内もいただいております。志津川の南三陸町から遠藤副町長が出席するということでございます。我々も是非出席して当クラブ50周年の参考にしてもらいたいと思っております。昨日、鈴木式典委員長より電話をいただき、できるだけ早目に出席の取りまとめをお願いしたいとの事です。早目に参加の連絡をお願い致します。

4月には、お花見例会を移動で、余目RCとの友好クラブ締結を兼ねてやりたいと親睦活動委員会より話

がありました。6月下旬には、ポルトガル・リスボンにて世界大会が開催されます。今のところ6名の参加希望があります。もう少し声掛けをしますので希望者は、高橋利光会員までご連絡願ひます。

入院されていた村上武彦会員は、1月14日手術され、無事終了したことを奥様から聴きましたのでご報告致します。

幹事報告 猪股育夫幹事

- ・ガバナー事務所より
ロータリー財団地区補助金管理セミナーの案内
日時 2月3日(日) 14:00~16:00
場所 仙台商工会議所
※必ず最低1名は義務出席
- ・文化・スポーツクラブはさまより
迫体育館・迫武道館施設、大会及び行事利用希望調査について、提出書類が届く
- ・日本事務局より
半期報告書が届く
- ・「ザ・ロータリアン」誌が届く

各委員会報告

- ・姉妹クラブ委員会 (富士原裕子委員長)
川崎大師RC創立40周年記念式典及び姉妹クラブ締結式のご案内をしておりますが、本日、改めて参加可否をとりますので、よろしくお願ひ致します。
- ・親睦活動委員会 (高橋利光委員長)
新年移動例会のお知らせ
日時 1月31日(木) 18:30~
場所 若鯨・本館
会費 5,000円
※例会の前に神主による祈禱式がありますので午後6時30分、時間厳守でお集り願ひます。
- ・国際奉仕委員会 (高橋利光会員)
国際大会の第2回登録締切が3月の中旬です。2月一杯位に取りまとめをしますので、参加希望の会員は申し出て下さい。

今週のスピーチ 二階堂学会員

私の人生ということでお話をしたいと思ひますが、言ってみればたいした人生ではないのですが…。

私は、親父が死んでその後生まれまして。おふくろは5人の子供を育てたということで、あまりおふくろには迷惑をかけられなかったのかなと思ひます。諸事情により、小学校に入るまでは、まるっきり他人の家、あるいは実家で生活をしており、おふくろとは一緒ではありませんでした。

小学校に入ってから、私は夜、外に出て星や月をよく見ておりました。そして、あそこの月に行ってみたいと思うようになり、先生にその話をしますと「そんなことは出来る筈はない」と言うふうにおこられました。その頃はロケット、宇宙船がないものですから。しかし、いつかは月にも行けるとそう信じていました。それが、私が物理学を学ぶことに結びついたという感じがしない訳でもありません。小学校時代、学校に行けば二宮金次郎の像があり、私はその二宮金次郎が何と素晴らしいと多分思っていました。考えてみましたら、この度の震災後二宮金次郎が復興しました。

二宮金次郎の復興というのは農業の復興です。600ヶ所も復興したという話も聞いております。二宮金次郎は「貧乏は有限である。実りは無限である」と言っています。農作物を作ると、どんどん種がまかれて、いくらでも増やすことが出来る。ところが、貧乏な人はいつまでも貧乏ではない、一生懸命働くといつかは良くなるという話だと思います。

そういった小学校時代を過ごし、中学校に入ってからにはよくサボっていました。授業中にいつも教室から1人抜け出し、消防の演習を見に行ったり、山に行っで遊んでおりました。そんなことばかりしてましたので、学校に帰ってくるといつも立たされました。職員室の中に立たせられるので、これは大変です。

高等学校に入ろうかと言うことなのですが、私は英語がちょっとも分からないので英語を選択しないで(当時の高等学校は英語が選択でした)高等学校に入りました。ですから高校の3年間は就職組におりました。大学には入らないで就職しようか、あるいは卒業したら3年位遊んでおろうかと思ひていたくらいですから、多分ろくでなかったのではないかと。それで、おふくろに「お前、勉強しなければだめだ」と初めて勉強の話をされました。それまではおふくろから勉強の話は聞いたことがありませんでした。結局、勉強をしなければと考え出し、もともと工作が好きでしたので理科系に進み物理を選考しました。高校の物理は何とか皆についていっておりましたが、大学の物理は粒子、電磁学、相対理論とかいったもので全然分からないものばかりでした。でも、何とかかんとかついていき4年間物理を勉強しました。その時、やはり原子力の話等は勉強の中でありました。これは大変なものだな、原子力というのは力なのだなと…最初は原子力の方に行こうかなという気持ちがありましたが、いきませんでした。

原子核の中に陽子と中性子があり、その中性子がウランにぶつかって、次々と陽子と中性子を放出する。そのぶつかったことによるエネルギーは膨大なものでそれをコントロールしながら一定のエネルギーを維持するというこのようです。そのエネルギーがコントロール出来ない状態になってしまっ、この様な悲惨な状態になったということです。それは大変なことです。そういったことが起こらないような設置をする必要があります。取り扱いも十分慎重にやらなければならないと思ひます。

ところで、私が二階堂に来た話を少ししたいと思ひます。最初は何となく遊びに行こうということでした。下宿のおばさんに「ちょっと行って見ない」と言われ、行く先が二階堂製麺ということで、知らないところでもなく、近いところでもあって一緒に訪問してみました。どうも水面下で話をまとめておったようでした。

私は、先生で教えていくことが嫌いではないけれども、物作りの方が好きでしたので、二階堂では物を作っているそうだという話を聞き「よし、じゃあ私が行ってやってみよう」と思ひ二階堂に行きました。

— 販売の拡張、新製品の開発等、興味ある話をさせていただきましたが、紙面の都合上割愛させていただきます。